

Beilage des NSG.-Wien

Schichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:

Sanpresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:

Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / Fernr. A 28.500
Klappen 002, 263, 069



Rathaus

KORRESPONDENZ

VERANSTALTET VOM GAUPRESSERAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 31. August 1940

Die WEW auf der Wiener Herbstmesse

=====
Der elektrische "Ansager-Roboter".

Die städtischen Wiener Elektrizitätswerke zeigen auf der diesjährigen Herbstmesse im Pratergelände eine Schau, die nicht nur repräsentieren soll, sondern auch Aufgaben dient, die die Gegenwart erfordert. Die Ausstellungshalle enthält eine Ehrenhalle, im Mittelteil eine Schau von Anwendungsgebieten der Elektrizität in Gewerbe und Landwirtschaft und schließlich ein vollelektrisch eingerichtetes Haus.

Eine besondere Anziehungskraft wird eine in Wien zum erstenmal zur Beschreibung und Erklärung der einzelnen Ausstellungsköjen eingerichtete Lautsprecheranlage, eine Art "Ansager-Roboter", ausüben, der die Führung der Besucher von Koje zu Koje übernimmt. Als besonderer Dienst am Stromabnehmer wird sich die in der Hallenmitte errichtete Auskunftsstelle für die neuen Haushalttarife sowie für sonstige den Besucher interessierende Fragen, bewähren.

oooOooo

Der 10. Todestag Georg Hüsing.
=====Ehrung des Forschers durch die Stadt Wien

Zum 10. Male jährt sich heute, den 1. September, der Todestag Univ. Prof. Dr. Georg Hüsing. Aus diesem Anlaß wird die Gemeindeverwaltung des Reichsgaues Wien am Grab des Forschers auf dem Neustifter Friedhof einen Kranz niederlegen lassen.

Der aus Schlesien stammende Universitätsprofessor Dr. Georg Hüsing hat sich vor allem durch seine Erforschung der Sprachen, Geschichte und Kulturen der Völker des Alten Morgenlandes einen Namen gemacht. Vor allem hat er die ausschlaggebende Bedeutung der rassistischen Veranlagung und ebenso die mannigfaltigen Kulturbeziehungen besonders zwischen Iraniern und Germanen nachgewiesen. Seine Bedeutung für die Gegenwart und Zukunft des deutschen Volkes liegt aber vor allem in seinen erfolgreichen Bemühungen um die Erschließung der Grundlagen arteigener deutscher Kultur, deren Wesensgrundlagen er erkannte und in steter Schulungsarbeit, aber auch in grundlegenden Büchern vermittelte.

Die Machtergreifung im Altreiche ließ Hüsing's Ergebnisse in immer steigendem Maße zur Geltung kommen. Auf dem Boden der Ostmark blieben sie freilich immer noch verpönt. Die endliche Befreiung schuf auch hier Wandel, und die Stadt Wien, deren kulturpolitische Tätigkeit durch sein Lebenswerk reiche Anregungen erfahren hat, zollte ihm durch Benennung einer Straße mit seinem Namen öffentliche Anerkennung. In seinem Lebenswerke hat Hüsing dem deutschen Volke ein Vermächtnis hinterlassen, das für alle Zukunft reichsten Ertrag verspricht.

oooOooo

Die Sonntagsveranstaltungen im Stadion
=====

An den beiden Messesonntagen am 1. und 8. September haben die Wiener Städtischen Straßenbahnen einen verstärkten Verkehr, vor allem zum Messegelände im Prater, eingerichtet. Da an den genannten Tagen auch Sportveranstaltungen im Stadion stattfinden, werden die Besucher des Stadions hierauf aufmerksam gemacht und wird ihnen empfohlen, gegebenenfalls auch die zum Messegelände führenden Straßenbahnlinien zu benützen, um von dort aus das Stadion zu

erreichen.

oooOooo

An die Schriftleitungen

Nicht zu veröffentlichen

Um den Andrang an Fahrgästen, der durch den zeitlichen Zusammenfall von Sportveranstaltungen im Wiener Stadion mit dem zu erwartenden Massenbesuch des Messegeländes im Prater entstehen wird, klaglos bewältigen zu können, haben die Straßenbahnen auf den Linien zum Messegelände eine verstärkte Zugfolge eingerichtet. Im Verkehr zum Stadion ist dies aus technischen Gründen nicht möglich. Die Blätter werden daher gebeten, obigen redaktionellen Hinweis zu veröffentlichen.

oooOooo

Goldene Hochzeit

=====

Am 31. August 1940 feierte das Ehepaar Ludwig und Hermine Suchanek, 7., Schottenfeldgasse 10, die 50. Wiederkehr des Jahrestages ihrer Eheschließung. Die Stadt Wien beglückwünschte das Jubelpaar durch Übermittlung einer Erinnerungsurkunde und einer Ehrengabe.

oooOooo

An die Schriftleitungen

Nicht zu veröffentlichen

Der heutigen Ausgabe der Rathaus-Korrespondenz liegt die Nummer 35 des Nachrichtenblattes der Stadt Wien bei.

oooOooo